

Communiqué de presse

Université de Strasbourg

Label « Bienvenue en France » : maintien de la labellisation trois étoiles de l'Université de Strasbourg

L'Université de Strasbourg conserve sa labellisation trois étoiles du label « Bienvenue en France » pour une durée de 5 ans à compter du 13 mars 2024. Ce label atteste de la qualité de l'accueil réservée aux étudiants internationaux qui représentent chaque année environ 20 % de l'effectif étudiant.

Le Label « Bienvenue en France » est délivré aux établissements désireux de mettre en valeur leurs dispositifs d'accueil. Il est délivré pour 5 ans par Campus France et validé par une commission indépendante. Il récompense la qualité de l'accueil des étudiants internationaux, enjeu fondamental pour l'internationalisation et l'attractivité de l'enseignement supérieur français.

La Commission de labellisation a souligné la grande qualité et quantité de services d'accueil mis en place par l'université à destination des étudiants internationaux. L'Université de Strasbourg est lauréate depuis le 8 juillet 2019 du label « Bienvenue en France » avec 3 étoiles, soit le nombre maximum délivré pour ce label qui récompense la qualité de l'accueil des étudiants internationaux.

Quelques exemples de services d'accueil mis en place par l'université à destination des étudiants internationaux :

- Plateforme d'accueil international bilinque (français/anglais)
- Programme de parrainage international :
 - Instabuddy (parrainage avant l'arrivée)
 - O Parrainage classique (au semestre ou à l'année)
- Ateliers pratiques et activités pour faciliter l'installation :
 - O Visite des bibliothèques universitaires pour en comprendre le fonctionnement
 - O Atelier d'aide à l'affiliation à la sécurité sociale
 - O Soirée de fin d'année : International Christmas Eve
- Accueil en gare de Strasbourg, en collaboration avec l'Eurométropole Strasbourg et l'EM Strasbourg
- Cours de FLE (Français Langue Étrangère) :
 - Intensifs en été
 - O Extensifs au 1er et 2e semestre, en collaboration avec la DRD et l'IIEF
- Aide à la recherche de logement :

- O Convention avec le CROUS pour les mobilités encadrées
- Nouvelle plateforme de recherche de logement « Studapart Strasbourg »

« En juillet 2019, l'Université de Strasbourg a été lauréate, dès la première vague, du Label Bienvenue en France avec 3 étoiles. En juin 2024, le renouvellement de cette labellisation, avec la plus haute distinction à nouveau, pour une période de 5 ans, vient confirmer la qualité d'accueil et d'accompagnement que notre université réserve à ses 11 000 étudiants internationaux. Aussi, cette réussite, aboutissement d'un travail collectif et collaboratif, atteste de notre engagement fort dans la consolidation des dispositifs d'accueil et d'accompagnement existants, ainsi que dans le développement de futures actions innovantes et prometteuses pour l'épanouissement personnel et académique de tous nos étudiants internationaux. »

Irini Tsamadou-Jacoberger, vice-présidente Europe et relations internationales de l'Université de Strasbourg

Contact presse

Université de Strasbourg

Alexandre Tatay - Attaché de presse +33.6 80 52 01 82 / tatay@unistra.fr www.unistra.fr